



SCORPION

Une victime de plus de l'opération Scorpion. Le directeur technique et de l'expertise ferroviaire de l'ARTF, Jean-Aimé Ndziengui, a été inculpé hier pour "prise illégale d'intérêt, association de malfaiteurs, concussion", puis écroué à "Sans-Famille".

Page 11

MYSTÈRE

Peut-être une nouvelle méprise à Casep-Ga. Depuis deux jours, impossible en effet pour la famille de feu François Ndong Obiang de retrouver le corps de ce dernier confié à cette maison des pompes funèbres et qui pourrait avoir été remis à des tiers.

Page 11

ÉDUCATION

Peu avant une réunion à la Primature autour des questions d'éducation, une convention liée aux trois premiers marchés de construction, de réhabilitation et d'extension des établissements scolaires de la phase 1 du PISE a été signée hier.

Pages 5 & 8

CODE DU TRAVAIL : L'APAISEMENT

UNE réunion tripartite gouvernement-patronat-syndicats autour du projet de révision du Code du travail s'est tenue hier à l'initiative de la ministre du Travail, en charge du Dialogue social, Madeleine Berre. Objectif : rassurer toutes les parties, en particulier les organisations des travailleurs d'où sont parties des menaces de grève pour la semaine prochaine.

Pages 2 & 3



POUR MOI QUOI...

Descente en catastrophe sur terre! C'est ainsi que moi Makaya je qualifierais la décision des membres du conseil d'administration de la Ligue nationale de football d'abandonner le statut de football professionnel pour celui d'amateur. Voyez-vous cette histoire de professionnel, c'était une affaire trop compliquée pour nous qui vivons sous les tropiques. En effet, les exigences du professionnalisme sont caillou. On ne peut donc pas se lever un beau matin et se dire professionnel. Car cela demande d'avoir le souci du détail, le sens de l'organisation, de la planification, de l'anticipation, etc. C'est aussi un comportement, qui ne laisse place ni au hasard, ni au fanfanie et encore moins au dilettantisme.

Or depuis le lancement, à coups de milliards, du championnat national professionnel, dirigeants sportifs, joueurs, encadreurs et staffs médicaux sont demeurés de parfaits amateurs. L'hypocrisie a fait que tout ce beau monde accepte ce nouveau statut, parce qu'il y avait du blé en abondance à récolter. Sinon ils s'en moquaient éperdument.

En tout cas, ce rétropédalage signifie que ce formidable projet n'a pas été bien mûri; que la Linaf, n'ayant pourtant pas les moyens de sa politique, n'a pas su saisir la perche que les responsables de notre pays lui ont tendue. L'échec étant patent et consommé, elle et son conseil d'administration, après avoir louvoyé, se sont rendus à l'évidence: les milliards ne couleront plus, quoi...

...MAKAYA



#LEBEST

HAPPY DAY

AVEC LE VRAI TRIPLE CRÉDIT

18 JANVIER

LE RÉSEAU DU HAUT DÉBIT

